羽ばたこう 立志の丘から

大仙市立西仙北中学校

平成30年度 学校通信 平成31年3月20日 No.35

卒業生からプロジェクター

光輝学年の皆さんから、 卒業記念品として、プロ ジェクターをいただきま した。大切に使わせてい ただきます。ありがとう ございました。



3年生を送る会

6日、前日にようやく全員が受検を終えた3年 生を送る会が、生徒会主催で行われました。

3年生への感謝、仲間や先生への感謝をテーマにした「3年生を送る会」でした。3年生を1・2年生と職員が体育館で迎えて開会し、3年部の先生方に関するクイズ大会や生徒会専門委員会対抗の障害物競走、_____



からのビデオメッセージや中学校1年生の時の担任照井先生、2年生の時の担任池田先生、杉山先生からのメッセージ等がありました。

3年生への感謝の気持ち、また、3年生が多くの方々への感謝の気持ちを高めた送る会でした。3年生の皆さんお疲れ様でした。生徒会執行部をはじめ1・2年生の皆さんもすばらしい企画をありがとうございました。

最後の収納伝達

3月8日には、今年度最後の「収納・伝達式」 が行われました。



1月に行われた 「全日本アンサン ブルコンテスト第4 1回秋田県大会」に 参加して銅賞を得 た、サクソフォン 四重奏の2年生戸

島さん、田口さん、1年生鈴木さん、堀江さん。 「第9回刈和野大綱引き短歌大会」で特選の1 年生堀江さん、佐々木さん、小山田君、田村君、 佐々木さん、渡部君、同じく入選の小野さん、佐 々木君、嵯峨さん、菅原君、太田君、佐原さん、 加藤さん、佐々木さん、 藤林さん、外山君、新 田さんの17名です。

「平成30年度大仙市 スポーツ賞」奨励賞に は、バドミントンの3 年生伊藤さんペア、空



手道の3年生佐藤さんと1年生の太田君、ボクシングの2年生鎌田君の5名が輝きました。

「大仙・仙北中学校冬季卓球大会」は団体戦で3位でした。「第19回子どもと家族の健全育成ペア標語」では、2年生の佐藤さん親子が佳作に入



りました。また、「第25回秋田県ソフト大賞」では、 1年生の佐々木さんが優秀賞、3年生の進藤さん

と1年生の佐々木さん、嵯峨 さん、正木君、佐々木君、佐 々木さんが入賞しました。

皆さん、おめでとうござい ます。



校内表彰

卒業に当たり、3年間一日 も休まなかった皆勤賞が、1 3名の皆さんに贈られました。 本当にすばらしいことです。

また、全校一斉基礎テスト

において、合格賞の皆さんと共に、、 を取った皆さんに賞を取った皆さが副した。 「校長賞」が引きた。 だな贈られました。 まらもよくでとうださいます。



平成30年度 卒業証書授与式

平成30年度第7期生の卒業証書授与式が、3月9日に行われました。

卒業生49名にとっては、 厳粛な中にも、関わって くださった全ての皆様の 温かさを感じる式になり ました。一人一人に証書 が手渡され、校長の式辞、



ご来賓の祝辞がありました。そして、在校生を代表した小山田生徒会長の送辞に、卒業生を代表し

て加藤君が答辞を述 べました。在校生の 贈る歌は「花になれ」 で、卒業生が感謝の 気持ちを「サザンカ」 に込めて歌いました。



らの激励メッセージに感謝の言葉と歌が贈られて いました。学年全体でのお別れの会では学年部職



員への感謝が 伝えられまし た。その後、 全校生徒によ る餅まきも含 めた門送りも 盛大に行われ ました。在校

生と卒業生のエールの交 換もありました。

「光輝学年」一人一人 の前途に、幸多からんこ とを祈念します。卒業お めでとうございます!



「大綱案内人」収益金を保存会へ 1年生企画のテーマ集会

15日、大綱引きの当日に、「大綱案内人」として 活動した生徒会ですが、そのときの缶バッジやお 土産品等の収益を、大綱保存会に寄付いたしまし

た。当日は高橋会長、 今野副会長さんが学 校にお出でくださり、 高橋生徒会長と瀧澤| 副会長が、「些少です が、会の活動にお役 立てください。私た



ち西仙北中生も大綱引きにこれからも関わってい きたいと思います。」と言葉を添えて渡しました。

高橋会長からは、「皆さんの活動をたいへん心強 く、また嬉しく思っております。大切に使わせて いただきます。」とお礼の言葉がありました。



また、この日は、 本校の特色の一つ でもあり1年生企 画の「テーマ集会」 が開かれました。

卒業生を送り出 し、新年度を牽引

する1・2年生の一層の団結力の高まりと交流を 図るために、毎年この時期に行っております。今 回は、各学級で「担任を救え!」というゲームで たいへん盛り上がりました。1年生の企画、楽し かったです。

平成30年度 修了式

20日、平成30年度の修了式が行われました。1 ・2年生それぞれが、学年の課程を修了し、進級 が認められました。

各学年代表が今年度を振り返るとともに、新年 度への抱負を話してくれました。校長から、最後 の式辞がありました。

なお、平成30年度の人事異動に係る本校の離任 式は、3月28日です。今年度で、藤澤先生と校長 先生が退職されます。

公立高校一般選抜 全員合格!

13日、公立高校の一般選抜の結果が発表されま した。本校志願者は、お陰様で、それぞれの志望 高校に見事全員合格しました。これで、卒業生49 名の進路先が決定しました。新元号の年度、それ ぞれの地でのますますの活躍をお祈りします。お めでとうございます。

今後もますます光り輝け!光輝学年!!

デンマーク研修報告会

3月14日、恒例となっております、西仙北高校 生のデンマーク福祉研修の報告会を行いました。 今回は、本校卒業生で2年生の小野寺さん、1年 生の鈴木さんを含む5名の生徒及び引率した藤田 先生と小林先生が来校して、本校1年生を対象に 発表してくれました。

西仙北高校の特色でもあるデンマークでの研修 は、福祉教育の一環であり、学校や保育園・幼稚 園、福祉施設等の訪問、3日間のホームスティな

どで、デンマークの 社会システムなどを 学ぶとともに、アン デルセンの生家など の観光もしてきたよ うです。小野寺さん も鈴木さんも貴重な 体験ができて楽しか



ったことをしっかり語ってくれました。発表の後 には、日本とデンマークの福祉や文化の違い等に ついて、質疑応答がありました。

この報告会で、西仙北高校の学習やデンマーク について知り、研修に出かけたいとして、志望校 に選択する生徒もいるようです。西仙北高校の皆 さん、すばらしい報告をありがとうございました。

「サンフラワー7th 7つのひまわりが輝 く西仙北中」は、今年も「地域と共に」を掲げ 活動してまいりました。保護者やご家族、また、 地域の方々には、たくさんのご支援ご協力を賜 りました。たいへんお世話になりました。深く 感謝申し上げ、今年度の締めくくりとさせてい ただきます。誠にありがとうございました。